
第２回武蔵野都市計画道路３・４・２号線（天文台通り） 

に関する意見交換会アンケート集計結果 

 

 配布日 ：平成 30年 3月 4日 

 回答数 ：21通(出席者 36名、回収率 58%) 

 回答方法：意見交換会時に現地にてアンケート用紙を配布し実施 

 

調査結果 

１．意見交換会の全体の内容はいかがでしたか。 

 

 

２．市からの説明は分かり易かったですか。 

 

  回答数 割合 

大変よかった 2 10% 

よかった 7 33% 

ふつう 11 52% 

よくなかった 0 0% 

大変悪かった 0 0% 

無回答 1 5% 

計 21 100% 
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大変よかった 2 9% 

よかった 9 43% 
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３．市では、平成 30年春ごろに第 3回意見交換会を開催したいと考えていますが、ご参加

いただけますか。 

 

  回答数 割合 

是非参加したい 8 38% 

できれば参加したい 13 62% 

分からない 0 0% 

参加したくない 0 0% 

計 21 100% 

 

 

 

 

４．意見交換会の感想、発言できなかったことや疑問に思ったことなど、自由にご記入く

ださい。 

【意見要旨】 

 初めて意見交換会に参加したが市の話を聞けて良かった。今後も出席したい。 

 なるべく早く事業をしてほしい。全面的に協力したいと思う。 

 用地買収や工事まで時間があるのでよく考えたい。 

 住宅と商店が混在している地域なので、景観について配慮して欲しい。 

 前回より何を進めようとして、何が進んで何が遅れたのか分からなかった。 

 山桃通りが電線類地中化されなかった理由を知りたい。 
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